

BERITA TERBARU

Bupati Eka Putra Puji Cara Belajar Rumah Tahfizh Gratis Ukhuwah Lima Kaum

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 19, 2023 - 09:28



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Secara maraton usai agenda daerah yang lainnya Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM sempatkan mengunjungi rumah tahfidz gratis Ukhuwah di Jorong Piliang, Kecamatan Lima Kaum, Jumat (16/06).

Bupati Eka Putra menilai metode pembelajaran atau penghafalan Alquran di

rumah tahfiz Ukhuwah sangat bagus sekali. Bupati melihat langsung cara murid atau para penghafal Alquran itu belajar, ada yang duduk di lantai berkelompok di dalam kelas, di luar atau di halaman mushalla, hal itu membuat murid fokus untuk mengikuti pembelajaran dan tidak bosan.

“Ini tentu dapat menjadi contoh bagi 300 rumah tahfidz yang ada di Tanah Datar yang pada awalnya rumah atau pondok tahfiz ini baru 16 buah, “ucap Eka Putra.

“Tidak hanya itu, kekompakan pengurus, ustad dan ustazah, tokoh masyarakat pemuda nagari dan terminal Dobok yang juga konsisten ikut serta membantu berdirinya rumah tahfidz gratis ukhuwah ini. Dengan biaya operasional yang besar, rumah tahfidz ini mampu menggratiskan anak-anak yang belajar menghafal Alquran,” sambungnya.

Bupati Eka Putra sampaikan apresiasi kepada segenap pengurus, donatur dan semua pihak yang telah membantu kelancaran pondok Alquran gratis Ukhuwah tersebut, “Kami akan memberikan bantuan Rp6 juta tunai, dan tahun depan akan dinaikan menjadi Rp10 juta, agar dapat dimanfaatkan untuk kelancaran pembelajaran Alquran,” ujar Bupati Eka Putra.

Datuak Majo Lelo selaku tokoh masyarakat sampaikan Rumah Tahfiz Ukhuwah sudah berdiri lebih kurang sudah dua tahun, dengan peserta didik sebanyak 257 orang yang terdiri dari 165 perempuan dan 92 laki-laki.

“Rumah tahfiz gratis ini sudah dua tahun lebih berdiri dan dapat berjalan lancar dan itu berkat para donatur, kegigihan pengurus dan tenaga pengajar yang dengan penuh semangat mengajar penghafal alquran ini,”ujarnya.

Datuak Majo Lelo juga sampaikan ucapan terima kasih kepada Bupati Tanah Datar Eka Putra yang telah berkenan hadir melihat langsung PBM di pondok tahfiz tersebut dan memberikan bantuan untuk keberlangsungan pondok tahfiz tersebut.

Turut hadir saat kunjungan bupati tersebut Kepala Dinas Sosial PP dan PA yang juga selaku ketua pembina pondok tahfiz Kabupaten Tanah Datar, Kepala Dinas Pendidikan Riswandi, Camat Lima Kaum Ikrar Pahlepi, Kabag Prokopim Dedi Triwidono, Tokoh Masyarakat dan undangan lainnya. **(JH)**